



NHK Eテレ ハートネットTV出演!! サツマイモの苗植え~Zoom撮影など 盛りだくさんで今年度も始動











marugo-to(まるごーと)は、誰でも利用でき、自分の好きなように過ごしていただく自由な場所

NHK Eテレ ハートネット TVに出演しました。











「生き生きできる場所」を テーマにした地域の取り組み として紹介されました。





クラウドファンディング立ち上げのため Zoom撮影も行いました。

クラウドファンディングとは・・・

「資金を調達したい人が、プロジェクト を公開し、賛同した不特定多数の 方々が支援を行うシステムのこと」

mrugo-to(まるごーと)に参加している方々がどのような思いで活動されているか、この場所が生まれた経緯や継続するための工夫等をお伝えしました。

野菜収穫&サツマイモの苗植え







似合ってますよう





畑やビニールハウスで 楽しめること増えています!



岩﨑代表やスタッフにお話しを伺いました。marugo-to【まるごーと】6月で3周年を迎えた

振り返ると、あっという間の3年間でした。 当たり前のように人と触れ合い、気持ち が交流できたことが、非日常になってし まうことの弊害を感じた3年目でした。 みんなが笑顔でいられる居場所の存在 は、私たちが生きていく上で必要なこと なんだと思います。

コロナ禍を理由にやめることは簡単ですが、辞めてはいけないことに気づかされた1年でもありました。色々な形があると思いますが、私は「ライフライン」だと思っています。誰もが集まれる居場所「marugo-to」4年目もみんなでつくりあげていきたいと思っております。

代表 岩﨑典子

最初はどのような集まりか不安でしたが、気持ち良く過ごす事が出来ました。 これからも、空気の様な存在でいたい。 男性スタッフ





marugo-toは自分にとって、なくてはならない居場所になっています。 日々の生活のメリハリがつきました。

心身のリフレッシュにもなっています。

男性スタッフ

コロナ禍に見舞われ、人と人との繋がり が寸断されたことで、改めて人と人が繋 がったり、支え合ったりすることの大切さ を実感させられました。

3周年を迎えたmarugo-to。これからも、 異業種、異年齢、多種多様の個性特技 をもった人たちが集まって、困りごとを抱 えた人や、悩んでいる人を支えながら繋 がっていける居場所になるようお手伝い したいです。 女性スタッフ